

El número de afiliaciones a la Seguridad Social en términos medios aumenta en 13.111 personas respecto al mes anterior. En febrero, el **número total** de personas afiliadas a la Seguridad Social fue de **19.694.272 personas**.

Al desagregar los datos por sexo, podemos observar que los **hombres** siguen representando la mayoría de las personas afiliadas, un **53,15%**, con 10.468.054 afiliados a la Seguridad Social. Por su parte, las **mujeres** representan el **46,85%** del total, con 9.226.218 afiliadas a la Seguridad Social. Estas diferencias entre sexos, generan una **brecha de género en las afiliaciones del 7,45%**. Esto implica que hay 1.241.836 más de hombres afiliados a la Seguridad Social que mujeres.



En comparación con el mes de enero, tanto las cifras de mujeres como las cifras de los hombres afiliados, aumentan. Lo hace en mayor medida el número de hombres, y la diferencia entre los datos de mujeres y hombres aumenta, por ello la brecha pasa del 6,30% del mes anterior al 7,45%.

La recuperación de los datos también es generalizada a nivel autonómico. Los datos llegan a niveles de empleo previos a la pandemia geográficamente.

Prácticamente todas las provincias superan la afiliación que tenían en febrero del 2020 y en 15 de ellas se registra un nivel de empleo mayor a un 4%, superior al de antes de la pandemia.